

Soloski, 03/03/22

## La Molina acogió la XXIV edición del Trofeo Pista! Pista!



XXIV Trofeo Pista! Pista! en la Molina

**El sábado 26 de febrero se disputó la XXIV edición del Trofeu Pista! Pista! de La Molina Club d'Esports (LMCE) cumpliendo la 4ª prueba del calendario del circuito de 6 eventos Audi quattro Cup 2022.**

Más de 200 esquiadores entre los 9 y 12 años participaron en la cita que forma parte del calendario de la la Federació Catalana d'Esports d'Hivern (FCEH) y que es ya un clásico de este evento que forma a los futuros esquiadores.

Los jóvenes esquiadores han podido disfrutar de unas excepcionales condiciones de trazado en la competición gracias al incansable trabajo de la estación de La Molina y socios del club organizador.

La carrera, un gigante a una sola manga para los esquiadores U10 y dos mangas para los U12, contó con la participación de 230 esquiadores de entre los 9 y los 12 años, en la pista Torrent Negre.

Un total de 67 corredoras y 88 corredores en la categoría U12 y un total de 32 corredoras y 40 corredores en la categoría U10. Durante toda la jornada se vivieron grandes momentos llenos de emoción y diversión entre los futuros esquiadores de primer nivel. Familiares, amigos y compañeros de club vibraron acompañando a los corredores mientras seguían a través del LiveTiming el

cronometraje en directo, una iniciativa de la RFEDI que tiene muy buena acogida. Podéis consultar la Web App para conocer todos los detalles del evento y seguir las competiciones en directo: <https://bit.ly/3qObRVt>

Este año el Trofeo Pista! Pista! ha estado dedicado a la lucha contra el cáncer infantil y en especial a **Ànnia Font Cervera**, una esquiadora de la Molina Club d'Esports que con tan solo 7 años ha tenido que afrontar el largo camino de la lucha contra el cáncer infantil. Recientemente, Ànnia recibió la mejor de las noticias al terminar el duro tratamiento de quimioterapia con buenos resultados. Ganando así esta primera batalla a la enfermedad en la que el deporte ha sido su gran aliado y la su principal fuente de motivación. Por este motivo, los pequeños corredores hicieron un pasillo des del telesilla Torrent Negre hasta la salida de la competición y Ànnia, acompañada de sus entrenadoras pasó por el medio, mientras todos los corredores hacían sonar sus bastones en señal de compañerismo y alegría por su lucha. La pequeña Ànnia, abrió la competición con su bajada, entre ánimos de sus compañeros y todos los asistentes a la competición.

### **Resultados oficiales del XXIV Trofeu Pista! Pista! – Audi quattro Cup 2022**

La catalana del Club CET, Nita Macias, fue ganadora en la categoría U10 en esta cuarta carrera del circuito Audi quattro Cup 2020, consiguiendo un tiempo de 49.01 segundos. En segunda posición quedó Laia Ubric, del Club TRT, con una marca total de 49.70. Completó el podio Laura Riera, del Club PEC, que completó la manga en 49.79.

En U10 masculino la victoria ha sido para Marçal Vilanova del club CET y con un tiempo de 44.29. En segunda posición, Alex Borda del club TRT, ha sido el segundo más rápido, con una marca de 44.67. Pol Arroniz, del club ELIT, consiguió la tercera posición con un tiempo de 44.86.

En U12 femenino el podio estuvo muy disputado. La catalana de La Molina Club d'Esports, Martina Segovia, se hizo con la primera posición tras completar una marca de 1:33:05, en total con las dos mangas. Sofia Bernardi, de TRT se llevó la segunda plaza en el podio con un tiempo total de 1:33:32, y en tercera posición, otra catalana de La Molina Club d'Esquí, Ona Martinez, le pisó los talones con un crono de 1:35:57 segundos.

Joan Tàrraga, de la Molina Club d'Esquí se llevó la victoria en la categoría de U12 masculino, con una marca de 1:29:31 en total, la mejor de esta prueba Audi quattro Cup. La segunda posición la consiguió Juan Ramón Perez, del CEJCA, con un tiempo de 1:30:66. Completó el podio Tomas Dueñas, del club CANMC, a 1:32:19 en total.